



Conmueva defensa de la diputada Bernal por la custodia de su hijo

“Voy a seguir defendiendo a mi hijo, lo voy a seguir defendiendo contra todos y contra todo”, sostiene la diputada federal del PT, Ana Laura Bernal. Fueron muy numerosos, los comentarios que recibimos tras la difusión anoche de estas palabras fuertes, emotivas de la legisladora Bernal.

El lunes, tendremos la réplica del abogado Víctor Guzmán, padre del hijo de la diputada. ¿Cómo se deben dirimir estos pleitos tan difíciles, tan sensibles? Un niño, una madre, una legisladora federal, un padre, extrañas actuaciones judiciales. ¿Cuántos casos así no habrá esta noche en México?

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1379?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1379&authkey=!ABnAqzD2vry1BL8&ithint=video&e=PdqaOb>